

BOLETÍN DE PRENSA No. 221 ->>

**Necesaria la vinculación entre Gobierno, la academia y las empresas para reactivar la economía nacional textil.**

Alejandro Renovato Parga, recién egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y quien tendrá un lugar especial durante el Concurso y Congreso Internacional de Diseño de Modas, UNIMODAA 2012, es uno de los 15 finalistas de Elle México Diseña 2012, concurso nacional con proyección internacional, con lo que Aguascalientes podría posicionarse por segundo año consecutivo como líder nacional en el ámbito de la industria textil; pues Natalia López, también egresada de la UAA, ganó la convocatoria de 2011.



En este sentido, la Coordinadora de la Licenciatura en Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles (LDMIT), Lorena Ledesma Armendáriz, expresó que este tipo de logros evidencian y destacan los programas académicos de la UAA, ya que participan varias escuelas de diseño del país. Es así que se demuestra la formación integral y trabajo fructífero de los profesionistas aguascalentenses.

Añadió que este tipo de actividades extracurriculares refuerzan los conocimientos en el aula y enfrenta a los estudiantes a problemas reales de la industria de la moda, además de comparar metodologías, conceptos y técnicas entre diversas instituciones de educación superior, lo cual enriquece la formación de los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes.

Por otra parte, manifestó que la participación tripartita entre gobierno, academia y empresa es básica para el crecimiento del sector textil mexicano que incrementará su competitividad a nivel internacional. Esto a través de la proyección y apoyo de profesionistas, marcas, productos y procesos. Ejemplo de ello es Marca Aguascalientes, con la cual el Gobierno del estado de Aguascalientes busca la reactivación del sector textil hidrocálido.

Además, explicó que la moda es un fenómeno con sentido más profundo que el comercial y objeto de estudio científico para áreas como antropología, sociología, economía, política y educación. “No podemos observarla únicamente como artículo de venta in o out, sino como sistema que mueve masas y representa un negocio importante a nivel mundial”; por lo que la

UAA inculca esta perspectiva más global y analítica, tarea que deben cumplir todas las escuelas que imparten este tipo de carreras.

Estos puntos de vista los compartió el finalista de Elle México Diseña 2012, Alejandro Renovato Parga, y agradeció a la máxima Casa de Estudios del estado por seguir impulsando el talento de sus estudiantes, incluso después de terminar los estudios, para proyectarse a nivel nacional e internacional.

El diseñador de modas comentó que las instituciones de educación superior y el sector gubernamental deben laborar de la mano para incrementar el mercado mexicano, así como generar consciencia entre la sociedad: “Si en México hay talento para qué voltear a otros lados. [...] Tenemos talentos para apoyarlos, empezar a fluir más y desarrollar el consumo nacional”.

Sobre opciones de crecimiento de la industria textil, manifestó que en México el diseño para caballero está naciendo pero tiene mucho futuro, pues el mercado no ha sido sobreexplotado y muchos jóvenes ya están buscando este mercado.

Alejandro Renovato Parga acudirá a la final de Elle México del 7 al 9 de junio en Acapulco, Guerrero; por lo que espera que su propuesta relacionada a lo deteriorado y calcinado aterrizado en el estilo blacktie, enaltezca a Aguascalientes y demuestra las capacidades de nuestros jóvenes.